

Rezension zur 4. Auflage der Praktischen Materia Medica von Dr. Mohinder Singh Jus

Noch eine Materia Medica? Und warum genau diese Eine von Dr. Mohinder Singh Jus?

Es gibt eine ganz einfache Antwort darauf: Weil es eine PRAKTISCHE Materia Medica ist. Keine andere hat mich als Homöopathin so begeistert, mich inspiriert, mir einen klaren Faden und somit Sicherheit in der Behandlung und Begleitung meiner Patienten geschenkt.

Mit der 4. Auflage ist eine gelungene Erweiterung der schon vorhandenen Auflagen entstanden. In der stabilen Hard-Cover Kassette befinden sich die drei Bände von A-Z. Auch das dazu gehörige Repertorium passt mit hinein. Eine praktische Verbesserung zur ersten Auflage von 2003. In den einzelnen Bänden befinden sich nach einer kurzen, aber klaren Einleitung zur Homöopathie Hinweise zum Buchaufbau, sowie einem Inhaltsverzeichnis gleich zu Anfang. Das ist zur Orientierung sehr dienlich, genauso wie das Gesamtverzeichnis der Arzneien und der Index der Mittelvergleiche am Ende. Das Repertorium ist ähnlich aufgebaut.

Die Mittelvorstellung in der Praktischen Materia Medica erfolgt vom Allgemeinen, über die Miasmen, Indikationen und Auslöser, hin zu den Charakteristika einer Arznei und dann zum Kopf zu Fuss Schema. Absolut bereichernd sind die Arzneimittelvegleiche. Durch deren farbliche Unterscheidung zum Haupttext, kann man sehr schnell zu anderen Arzneien differenzieren. Es ist ausreichend Platz für eigene Notizen.

Was macht nun diese praktische Materia Medica zu so einem besonderen Werk?

Dr. Mohinder Singh Jus hat hier seine eigenen 50-jährigen praktischen Erfahrungen einfließen lassen. Was für ein Gewinn für den Leser und Anwender! Auf einzigartige Weise lässt er mit jedem Arzneimittel ein Bild im inneren Auge des Betrachters entstehen. Mir hilft es sehr, mich in ein Mittel „einzufühlen“ und eine Person, die z. B. Calcium carbonicum benötigt, besser zu verstehen. Dr. Jus empfahl uns sein Werk als allabendliche Bettlektüre. Ich kann Ihnen sagen, wenn Sie über Hyoscyamus oder Stramonium lesen, dann können Sie einen Krimi entdecken. Und, wenn Sie über Sulfur lesen, dann ist es ein bisschen, als ob Sie eine Komödie lesen, mit allem Respekt vor der absoluten Fachlichkeit dieses Werkes. Man kann davon nur profitieren, egal ob Sie Anfänger in der Homöopathie sind oder schon länger praktizieren. Mit jedem Mal mehr, dass ich die praktische Materia Medica öffne, erschliesst sich mir eine neue Erkenntnis im Bewusstsein. Es ist nie langweilig hier hinein zu lesen. Einfach nur darin blättern und schon ist man in einer Wissensbibliothek von ungeahntem Ausmass. Der Preis des Werkes ist seinem Wert absolut angemessen.

Was ist es wert, wenn wir mit dem hier zur Verfügung gestellten Wissen und der richtigen Anwendung unzähligen Menschen auf sanfte, nachhaltige und nebenwirkungsarme Weise zu einem ganzheitlich gesünderen Leben verhelfen können?

Was ist es wert, wenn wir mit diesem Werk die Möglichkeit bekommen in hoch akuten und lebensbedrohenden Erkrankungen Leben zu retten? Was ist es wert, wenn wir mit der Anwendung, des hier dargebotenen Wissens chronische Leiden lindern können?

Ich kann diese praktische Materia Medica von Dr. Mohinder Singh Jus jedem ernsthaft an der Homöopathie interessierten Menschen von ganzem Herzen empfehlen, ein Gewinn für Patienten, Homöopathen und die Welt. Denn mit jedem seelisch, geistig und körperlich gesundem Menschen wächst die Harmonie auf der Erde, die wir in diesen Zeiten in der grossen Gemeinschaft mehr denn je brauchen.

Dana Krieg, Heilpraktikerin für Klassische Homöopathie
Deutschland, Themar

Die Praktische Materia Medica von Dr. Mohinder Singh Jus ist beim Homöosana Verlag sowohl als Hardcover als auch als E-Book erhältlich: www.homoeosana.ch

